
 
 

 
 

 

～学校給食試食会～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 9号 

2023年 12月 

富士市立丘小学校 

PTA成人教育部発行 

11月 21日火曜日に学校給食試食会が行われ、たくさんの保護者の方が参加されていました。 

試食の前に“学校給食の始まり”“食事内容”“使われている食材”など、給食に関してのお話があ

りました。 

“学校給食の始まり”では、給食の歴史から始まり…給食の役割が食育へ繋がること、“食事内容

“では、成長に合わせて炭水化物の量が増やされているなど、知らないことが多く、とても勉強になり

ました。また“使われている食材”に関しては、安全性を考慮して、できるだけ静岡産の物を多く取り

入れる「地産地消」を心掛けているそうです。 

衛生面も食中毒や感染症を予防するため、徹底的に管理されていることを知ることができました。 

改めて給食の有り難みを感じました。また、栄養バランスや添加物を使用していないものを使用する

など、安全面を考慮してあり安心して子供たちが食べられるようにしてくれている事が分かりました。 

今回は、１年生と４年生の配膳の様子を取材しま

した。1年生は入学から７ヵ月経ち、だいぶ慣れた

様子で上手に配膳していました。 

4年生はさすがにお兄さん・お姉さん。とても安

定した配膳をしていました。 
先生方もマスクの付け方や手洗い、消毒等を子供

たちに徹底させていました。 

 
 

 保護者の方たちも、６年生の教室をお借りし

て、給食を食べました。 

自分が子供の頃の給食を思い出しながら…ま

た、このようにたくさんの食材を使用し、工夫

を凝らした給食を毎日作ってもらっている事を

ありがたく感じているようでした。 
家庭で栄養を考えなから作っていても、やは

り偏ってしまうことも多く、このようにバラン

スよく考えて給食を提供してくれることにあり

がたい気持ちでいっぱいになりました。 

子供たちの配膳の様子 

給食に関してのお話の様子 


